





ACTA No. 120: En la ciudad de Rosario, Tercera Sección Judicial del Departamento de Colonia, a los siete días del mes de julio del año dos mil veintitrés, siendo la hora diecisiete y treinta, se reúne en Sesión Ordinaria, el Sr. Alcalde Pablo Maciel y los Concejales, Aldo Bouchard, Diego Velásquez, Natalia Salaberry, Victor Carlis, asistidos por la Secretaria María del Carmen de Vega. Habiéndose aprobado el acta anterior sin observaciones, se da inicio a la Sesión con el orden del día: 1. Acta anterior - Se aprueba o modifica- 2-Información General de avances de obras y actividades referidas a los 100 años de la Plaza de Deportes. 3) Hora 18 y 30 recibimos a representantes del "Tornado"- 4) lectura de expedientes. 50-) El Alcalde informa: a) Que comenzaron a limpiar y sacar poda de la ex-FANAESA, comunicándole a los dueños que la dejaran dentro del predio y no la sacaran para afuera, previendo de posibles lluvias el fin de semana.. b) Que a las 19 y 30 hrs. el Padre Ignacio Muñoz solicitó ser recibido por el Concejo c) El próximo viernes a las 18 y 30 hrs. se estará recibiendo al Sr. Andrés Leal, para presentar un proyecto artístico cultural "El Trapecio Loco", deseando presentarlo en el Centro Cultural.-También solicitó ser recibida la Productora Sra. Cecilia Oliver- d) Intendencia de Colonia, a través del Departamento de Desarrollo Humano y Juventud, Junta Nacional de Drogas y Dirección Departamental de Salud invitan a la inauguración del "Centro de Prevención, Tratamiento y Rehabilitación de adicciones "Centro Esperanza Colonia", el 19 de julio a las 14.30 - e) Solicitó a la Sub-Dirección de Arquitectura, que informaran, cual es el motivo por el que no se puede construir una rampa inclusiva frente al portón principal de la Plaza

Aldo Bou hard
Concejal
Municipio de Rosario

Pablo Maciel
Alcalde
Municipio de Rosario

DIEGO VELÁSQUEZ CONCEJAL

TALIA SALABERRY







de Deportes por la calle Ruperto Borrás. - el Concejal Diego Velásquez menciona hacer la entrada del portón por la calle Ruperto Borrás hacia dentro del porton. ..El Concejal Victor Carlis sugiere tomar el modelo de rampa que se construyó para acceder a la fotogalería en la nueva obra del Bvar. Baltasar Brum – f) Se repusieron 5 macetas de las que se rompieron en el Bvar. Baltasar Brum, la próxima semana estarían llegando las tres restantes. g) Propone colocar algunos bancos donde se construyeron las losas y mesas en el Paso Arballo- El Concejal Diego Velásquez, sugiere reubicar los bancos del Bvar. Rodó y colocar bancos nuevos para que todos sean iguales y trasladar algunos de los que se sacan, para el Paso Arballo y Hospital, que habían presentado una solicitud oportunamente. . h) Con motivo de celebrar los 100 años de la Plaza de Deportes, desde la Dirección de Deportes se viene programando conjuntamente la realización de una actividad. Propone hacer entrega de algún diploma a los profesores y personas que integraron las comisiones de apoyo a modo de reconocimiento- La Concejal Natalia Salaberry propone descubrir una placa de reconocimiento y homenaje a los docentes que dejaron su huella y comunidad rosarina toda . Se aprueba por unanimidad. 60.) Ingresan y son recibidos integrantes del Centro de Rehabilitación Ecuestre "El Tornado", quienes hacen entrega de una carta ,dando a conocer el trabajo que realiza la Institución, fecha de su fundación como Sociedad Civil sin fines de lucro "5/ 11/2005", Centro perteneciente al CENAFRE(Centro Nacional de Fomento y Rehabilitación Ecuestre) - Actividad: equinoterapia, apoyo de BPS - IMC y comisiones directivas, cantidad de personas que asisten y que provienen de diferentes centros poblados, cercanos a Cosmopolita. --- Siendo la hora 19 y 30

> Aldo Bouchard Concejal Municipio de Rosario

Pablo Maciel
Alcalde
Municipio de Rosario

DEGO VELÁSQUEZ

CONCEJAL SONCEJAL SUNICIPIO DE ROSARIO







se retira de Sala el Concejal Diego Velásquez e ingresa en su lugar el Concejal Edison Torres.- 70.) Se recibe al Cura Párroco Ignacio Muñoz, quién agradece al Concejo, la intervención de los funcionarios del Municipio quienes se encargan de hacer el mantenimiento de la hora del reloj de la Iglesia- Además informa que en el marco de los festejos de los 100 años del reloj y dando comienzo a los festejos de la Virgen del Rosario, iniciándose a los festejos por los 250 años de la Primera Capilla, tiene previsto para ese fin de semana realizar en la calzada frente a la Iglesia el sábado 7 de octubre, una actividad de pintura artística y de ser posible cerrar la calle al tránsito al menos el día de los festejos para poder preparar la calle. Se resuelve aceptar la propuesta y comunicar a la Dirección de Tránsito para tener en cuenta el corte de la calle. También recuerda la solicitud planteada a los funcionarios de Electrotecnia para colocar focos de luz iluminando las otras caras de la torre, solo pide la instalación los focos los estaría proporcionando. Con relación a los festejos por los 250 años de la ciudad, se encuentra coordinando con las Sras. del Garden Club realizar una exposición en la Iglesia , a propósito de los festejos , consulta si se está trabajando en la conformación de la Comisión pro-festejos 250 años de Fundación de Rosario. El Concejal Edison Torres con respecto a lo planteado Ignacio Muñoz sobre organization de los 250 de la ciudad lo valora como oportuno y necesario que el Concejo promueva la integración de la Comisión pro celebración del 250 aniversario de la fundación de la ciudad. Contar con dicha Comisión favorece la organización de las instituciones que se encuentran preparando dicho aniversario y a su vez optimiza esfuerzos que minimicen las tensiones naturales que generan las expectativas compartidas. Siendo la hora 20

Aldo Bouchard Concejal Municipio de Rosario

Pablo Maciel DIEGO VELÁSQUEZ

Alcalde CONCEJAL

Municipio de Rosario

NATALIA SALABERRY CONCEJAL MUNICIPIO DE ROSARIO







se retira de sala el Concejal Aldo Bouchard y la Concejal Natalia Salaberry. 80.) Nota de la Sra. Luz Gutierrez, solicitando colaboración en pasajes para la Empresa Turil, para su hijo viajar a la ciudad de Colonia para poder continuar con su formación en el Club Plaza de Colonia, Resuelve por unanimidad elevar a la Dirección de Deportes para que considere la situación de la familia y la necesidad del aporte. 90.) Expte No. 02/2023/506 Escuela 128 de Rosario, solicita mediante nota la limpieza del predio escolar, Resuelve por unanimidad, pase al Capataz para ver la tarea a realizar. 100.) Nota del Ing. Sergio Ksiazenichi-Berkes- solicita autorización para depositar en el predio detrás del Cementerio, 1500 m³ y 200 m³ de material de excavación y escombros como relleno y distribución en otras áreas, se Resuelve notificar al gestionante que se deposite en el predio municipal detrás del Cementerio. 110.) Comisión de Pascual de Chena se han propuesto realizar una rampa para juegos y el lugar ideal sería el terraplén junto a la escalera, es por éste motivo que solicita 3 m³ de balasto para rellenar y construir con portland la rampa, Resuelve por unanimidad pase al Capataz para que en la medida que le sea posible proceda hacer entrega del material solicitado. 120.) El Alcalde informa que la semana próxima estarían viniendo de Colonia una cuadrilla para hacer la poda del ornato público. 130.)El Concejal Victor Carlis consulta por el pedido de árboles para replantar en un espacio en el frigorífico de Rondatel. El Alcalde responde que previa consulta realizada a Paseos Públicos de la Intendencia, aún no están prontas las plantas en el Vivero Municipal. Otro tema : Que no se ha encarado ni se ha resuelto el proyecto de reforestación del ornato público. Que es un tema que lo tiene muy preocupado, que se aproxima la fecha de los festejos de los 250 años

> Aldo Bouchard Concejal Municipio de Rosario

Pablo Maciel DIEGOVELÁSQUEZ

Alcalde

Municipio de Resario

NATALIA SALABERRY CONCEJAL MUNICIPIO DE ROSARIO







de Rosario y aún no se ha resuelto por ningún proyecto, ni el que presentó la ONG Mirando El Colla ni el de la Intendencia. Propone que se vuelva a tratar y se le de andamiento. El Concejal Edison Torres comparte plenamente el planteo realizado por el Concejal Victor Carlis sobre el proyecto de plantación de árboles en la ciudad. El Concejal, entiende imprescindible atender dos elementos para su desarrollo: en primer término desarrollar desde la gestión de acciones un calendario que permita organizar el trabajo en sus diversas facetas como lo es la plantación, cronograma de podas de las especies existentes y las que se incorporen, además de estipular el mantenimiento general. En segundo término, acordar criterios para la selección de árboles a plantar de acuerdo a los espacios de la ciudad, veredas, parques, espacios verdes o bulevares, en relación a dichos espacios y el sector urbano. En Rosario las veredas son muy angostas, aspecto que condiciona enormemente la plantación de árboles. No habiendo más temas a tratar se levanta la Sesión siendo la hora veinte y treinta.. -

Aldo Bouchard Concejal Municipio de Rosario Pablo Maciel Alcalde Municipio de Rosario

DIEGO VELÁSQUE?



